

近畿・九州共闘交流会開催

水平社発祥の地、京都で

部落解放地方共闘近畿ブロック・九州ブロック第26回交流会が9月7日から8日にかけて、京都ロイヤルホテル（京都市）でひらかれた。和歌山県共闘会議から田上武・議長をはじめ9人が参加し、近畿ブロックから参加した74人、九州ブロック29人の仲間と交流を深めた。

1日目の全体交流会では、山根健一・大阪府民共闘事務局次長の基調提案につづき、大阪、福岡、兵庫県共闘からそれぞれ活動報告がおこなわれた。大阪府



あいさつする田上県共闘議長

全国水平社が結成されて90年を迎える今年、和歌山县では「西川県議差別事件」糾弾闘争から60年を迎える。この闘いは、被差別部族が提起する教育課題として教育行政に迫った。結果、会の重要な柱であった。その後「同和対策事業特別措置法」が制定され、子ども会の果たす役割は非常に大きなものがある。水平社結成のあとすぐに少年少女水平社が結成され、学校内での厳しい差別と闘つた歴史がある。

2日目は、四条河原町周辺で「穀雨企画室」代表・田上武議長が「部落解放運動の現状と課題」と題し、宮崎茂・京都府連書記次長が府内の同盟支部が抱える課題について地元報告をおこなつた。少數点在の部落が多く組織建設が課題であること、同盟員の高齢化、隣保館の老朽化、基礎学力や就労の課題、改良住宅の居住者の50%をこえる高齢化率など、全国の解放同盟が抱える課題と共に通するものが多くなった。さらに、京都市内の小学校

共闘からは、大阪府市の補助金打ち切りで存続の危機

に直面している大阪人権博物館（リバティおおさか）

の存続に向けたとりくみが報告された。7月21日、学者、文化人、市民団体など

多くの賛同人による「リバ

ティおおさかの灯を消すな

い」との決意が述べられた。

意見交換のあと、「京都の部落解放運動の現状と課題」と題し、宮崎茂・京都府連書記次長が府内の同盟支部が抱える課題について地元報告をおこなつた。少數点在の部落が多く組織建設が課題であること、同盟員の高齢化、隣保館の老朽化、基礎学力や就労の課題、改良住宅の居住者の50%をこえる高齢化率など、全国の解放同盟が抱える課題と共に通するものが多くなった。さらに、京都市内の小学校

大阪市民交流センターが全廃される方針も打ち出されていることについて、識字教室の存続にかかる問題でもあるので、行政へのはたらきかけを強めていきた

くと決意を述べた。

2日目は、四条河原町周辺で「穀雨企画室」代表・田上武議長が「部落解放運動の現状と課題」と題し、宮崎茂・京都府連書記次長が府内の同盟支部が抱える課題について地元報告をおこなつた。少數点在の部落が多く組織建設が課題であること、同盟員の高齢化、隣保館の老朽化、基礎学力や就労の課題、改良住宅の居住者の50%をこえる高齢化率など、全国の解放同盟が抱える課題と共に通するものが多くなった。さらに、京都市内の小学校

のなかで続けられていた子ども会活動を行行政の責任において教育課題を解決する施策として制度化されて今までの同和行政に大きな影響を及ぼし、その後の「同和対策審議会」答申、「同和対策事業特別措置法」制定にいたる闘いであった。

和歌山での闘いは、特に子ども達の教育実態をあきらかにした。全国的に多く

主張

全水90周年を迎えるにあたり

子ども会活動で培われた歴史と伝統を受けつけ、次代

那賀支部の定期大会が9月18日、那賀総合センターひらかれた。新役員は次のとおり。

支部長：金田

副支部長：小西

書記長：安臣

副支部長：岡田

副支部長：友谷

書記長：松下

支部長：安臣

副支部長：岡田

書記長：松下

支部長：安臣